
                  Compte-rendu 1er conseil d’école Vérargues 

                                  Mardi 12 novembre 2019 

                                     

début : 17h30 

Personnes présentes  

Enseignants : Mme Billet Véronique, Mme Soubrié Laurie, Mme Odor Aline, 

M. Billet Eric. 

Représentants des parents d’élèves : Mme Aurélie Buzin, Mme Léonis 

Karine, Mme Grino-Rault Fanny. 

ALP : Mme Guitoger Laëtitia . 

Sivom/mairie : M. Esteban Jean-Jacques, Mme Larman Arlette,  

M. Gasiglia Eric. 

 

1. Règlement intérieur 

Un nouveau règlement intérieur était prévu l’année dernière, commun au 

RPI mais difficile à mettre en place. Le règlement actuel est conservé et 

accepté à l’unanimité. 

 

2. Projets de l’année 

L’opération « fruit pour la récré », mise en place depuis de nombreuses 

années, n’est plus possible cette année. 

Les enseignants proposent l’idée d’essayer de poursuivre cette opération  

durant quelques mois (plutôt au printemps) avec financement par le Sivom. 

Ils accepteraient de gérer le choix, l’achat, le nettoyage/ découpage et la 

distribution des fruits. 

 

Éco-école : le sujet choisi pour cette année sera la solidarité, en lien avec 

ce qui a été réalisé lors des deux dernières années sur l’école. 

 

Semaine du goût sur 2 jours, avant les vacances de Toussaint : les 

« fruits d’ailleurs » à l’ALP et la cantine, ainsi que des recettes et 

pâtisseries dans les 3 classes. Bonne participation des enfants. 

 

Classe verte : un projet de classe verte sur 3 jours pour les 3 classes est 

à l’étude, et une réunion sera mise en place quand ce projet sera plus 

concret. 

 



3. System’D : manifestations et dotation projets 

L’association enregistre une forte diminution des bénévoles, et propose   

à tous les parents de participer ponctuellement à l’organisation des 

différentes manifestations. 

Une dotation de 250 € pour chaque classe et de 200 €  pour les ALP sera 

remise aux écoles. 

Dates importantes : marché de Noël le 15 décembre, carnaval le 15 mars 

( à décaler), loto prévu en février à Vérargues, et fête des écoles le 19 

juin à Saint Sériès. 

 

4. Organisation de l’école 

Mme Dolorès Vammale, en arrêt maladie,  a d’abord été remplacée 

pendant moins d’un mois, puis, depuis le retour des vacances de Toussaint 

une nouvelle personne a été nommée. 

 

Après quelques hésitations, la communication est devenue plus efficace et 

plus facile avec les référents du SIVOM. 

 

Canicule : volonté de mise en place d’une moustiquaire et auvent à la 

cantine par la mairie. 

Au vu des problèmes posés lors de cette période, une demande est faite 

de la part des enseignants pour savoir s’il y a d’autres aménagements 

prévus dans l’école : pour l’instant rien n’a été envisagé. A étudier 

sérieusement. 

 

5. Semaine de 4 jours et demi 

Pour l’instant l’organisation à 4 jours ½ est maintenue, aucune discussion 

n’est prévue pour l’instant. 

 

Fin du conseil d’école: 19h30 

 

 

 

 


